

## El gobierno del cambio le apuesta al trabajo comunal

*La Administración Municipal concluyó el proceso instructivo para las elecciones de dignatarios de las JAC del próximo 24 de abril.*



Con la participación de un total de 216 líderes y representantes de las 353 Juntas de Acción Comunal que existen en el municipio de Popayán, tanto en el sector urbano como en el rural, se clausuró de parte de la Administración Municipal, a través de su Secretaría de Gobierno, el proceso de capacitación para lo que será la jornada electoral del próximo 24 de abril donde se escogerán los nuevos dignatarios de las JAC.

En el evento los comunales recibieron la socialización metodológica de dicha jornada de elecciones, y generalidades como la naturaleza jurídica de las JAC, los requisitos de afiliación y de elección para los cargos de presidente, vicepresidente, secretario, tesorero, fiscal, conciliador, coordinadores y

delegados. Así como también información de aspectos a tener en cuenta en la preparación de la logística para el normal desarrollo de la actividad electoral.

Además de evaluar y reforzar dicho proceso de instrucción, en la reunión que se llevó a cabo en el auditorio principal del Centro Administrativo Municipal, CAM, los asistentes tuvieron la presentación de cada uno de los profesionales que conforman el gabinete de gobierno de la Administración Municipal y los jefes de las oficinas asesoras, quienes explicaron los enfoques y los programas que adelantan desde sus respectivas dependencias.

La reunión también fue aprovechada por el arquitecto Francisco Zúñiga, jefe de la Oficina Asesora de Planeación, para invitar a los comunales a participar en la construcción del Plan de Desarrollo Municipal que el próximo 30 de abril será presentado ante el Concejo para su aprobación. Y les explicó detalladamente los objetivos esenciales del mismo con los componentes de seguridad, movilidad sostenible y segura, desarrollo rural, deporte y cultura, medio ambiente y desarrollo económico.

Finalmente, y mediante comunicación telefónica que fue amplificada en el recinto, el alcalde César Cristian Gómez Castro se disculpó por su ausencia, agradeció la participación a los asistentes, les invitó a generar propuestas para el Plan de Desarrollo y les solicitó organizar una mesa sectorial para trabajar el tema del presupuesto participativo, la cual quedó definida para ser instalada una vez haya concluido el proceso electoral del 24 de abril.

\*\*\*

## Seguridad, tema primordial en la agenda del alcalde

*Ante las inquietudes de los habitantes de la Comuna 4 en el tema de seguridad, la Administración Municipal se comprometió en hacer más efectivas las medidas de intervención.*



Inquieto porque en materia de seguridad aún no se tiene el control absoluto de la ciudad, pero muy motivado en hacer de Popayán una ciudad segura, emprendedora y sostenible, con la ayuda de todos y cada uno de los payaneses; el alcalde César Cristian Gómez Castro acudió este fin de semana al consejo comunitario de turno que se cumplió en las instalaciones de la Institución Educativa 'Manuel José Mosquera' del barrio Antiguo San Rafael, en la comuna 4.

Como ya es costumbre en este tipo de reuniones, la primera autoridad de la ciudad estuvo acompañado por todos los miembros que conforman su gabinete de gobierno, escuchando y tomando atenta nota de todas las inquietudes y

sugerencias que en diversos temas realizó la comunidad de este sector por intermedio de cada uno de sus representantes.

Gómez Castro quien inició su intervención indicando que le preocupa la situación de inseguridad que se registra en algunos sectores de la capital caucana, afirmó a los habitantes de la Comuna 4 que le ha exigido a la Policía Metropolitana y a sus más inmediatos colaboradores, trabajar urgentemente y de manera eficiente en la construcción de una serie de estrategias que le permitan tener el control de la ciudad.

“Llevamos 92 días de gobierno y observo que a pesar del esfuerzo que realiza la Policía, aún existen grandes falencias en el tema de la seguridad; pero tengan la certeza de que estamos trabajando con mucho empeño y entusiasmo en ello”, afirmó el alcalde indicando que su administración, a través de su Secretaría de Gobierno, consiguió \$1.500 millones para adquirir 130 cámaras de seguridad que ayudarán enormemente en este propósito; y también hizo referencia a los \$15.000 millones que se van a invertir en la construcción de la sede de la Policía Metropolitana de Popayán en el comando de la Policía Departamental.

Y ante las solicitudes de los ciudadanos en implementar acciones de choque frente al inconveniente de seguridad, la Administración del Cambio se comprometió a intensificar las medidas que se han enmarcado en el programa ‘Popayán Segura’ para hacer más efectivas las distintas intervenciones sectoriales, así como también la implementación continua de los corredores seguros en los puntos más críticos de la ciudad.

En ese sentido, el alcalde indicó que ha tomado el mando directo de la Policía para liderar los Comités de Seguridad que se deben realizar cada ocho días programando tareas más efectivas y revisando constantemente sus respectivos resultados. “Somos conscientes de que este inconveniente no solo se soluciona mediante la aplicación de la fuerza, sino también con la implementación de medidas y programas sociales de manera integrada con la participación de cada una de nuestras secretarías”, explicó el mandatario local.



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 87

\*\*\*

Alcaldía de Popayán  
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones